



Der letzte Gambenspieler.

„Ich möcht' als Spielmann reisen
Weit in die Welt hinaus.“

Eichendorff.

So wie jedwede Blume, sei sie auch noch so gering und unscheinbar, doch ihren Freund findet unter den verschiedenen Menschenkindern, der just sie mehr liebt als irgend eine andere, der sich allezeit freut, wenn er ihr begegnet, oder sie in Töpfen vor seinem schmalen Fenster zieht, also hat auch bis zu dieser Stunde jedes Instrument, sei es auch noch so seltsam gestaltet, noch so wunderlich in seinem Ton, seinen feurigen Liebhaber gefunden, der es nicht allein am Herzen, sondern auch im Herzen ge-